

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah rabbil 'alamin puji syukur kehadiran Allah SWT Sang Maha Segalanya atas segala nikmat, taufik, hidayah, dan limpahan nikmat-Nya, sehingga penulis selalu mendapatkan karunia, kemudahan dalam melakukan proses pembelajaran selama penulis menempuh pendidikan di Telkom University yang tercinta ini dan mampu menyelesaikan penulisan Tugas Akhir dengan baik. Tak lupa penulis ucapkan shalawat dan salam kepada Rasulullah Muhammad SAW, keluarga, para sahabat, dan pengikutnya hingga akhir zaman.

Penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "*Detection of Wireless Router Impersonation with Machine Learning*". Tugas akhir ini disusun sebagai persyaratan untuk mengikuti Tugas Akhir dan mendapatkan gelar sarjana pada Program Studi S1 Teknik Telekomunikasi Universitas Telkom, Bandung.

Penulisan Tugas Akhir ini tentunya belum sempurna, mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, yang masih dalam proses pembelajaran. Seperti halnya manusia pada umumnya yang memiliki kekurangan, Tugas Akhir ini juga tidak luput dari kekurangan. Oleh karena itu, demi perbaikan dan penyempurnaan di masa mendatang, penulis sangat mengharapkan masukan, kritik, dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Hal ini diharapkan agar hasil karya ini bisa lebih mendekati kesempurnaan dan memberikan kontribusi yang lebih berarti di bidang yang sedang dipelajari.

Dengan segala kerendahan hati, penulis memohon maaf atas segala kesalahan yang mungkin terjadi, baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja, selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan ini, masih terdapat kekurangan dan kekhilafan. Harapan besar penulis adalah agar karya ini, meskipun belum sempurna, dapat menjadi awal dari karya-karya yang lebih baik di masa depan dan memberikan manfaat yang berarti bagi dunia pendidikan serta para pembaca. Semoga Tugas Akhir ini dapat menjadi referensi yang bermanfaat dan menginspirasi pembaca untuk terus belajar dan berkarya.

Wassalamualaikum Wr. Wb.